



Pièces	4 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	2_2617
Prix	995 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 nous vous proposons à la vente un superbe t4 de 144 m2 dans une résidence de standing avec piscine. Ce bien est composé de trois chambres, deux salles d'eau, une salle de bains, deux toilettes, une buanderie, une cuisine séparée toute équipée et un salon/séjour de 47 m2 donnant sur une terrasse de 36 m2 offrant une vue sur la mer. En plus de ces nombreux atouts et prestations de qualité, cet appartement dispose également d'un garage double motorisé pour stationner vos véhicules en toute sécurité. N'attendez plus pour profiter de ce cadre de VI ...

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 we offer for sale a superb t4 of 144 m2 in a luxury residence with swimming pool. This property is composed of three bedrooms, two shower rooms, a bathroom, two toilets, a laundry room, a separate fully equipped kitchen and a living room of 47 m2 opening onto a terrace of 36 m2 offering a view of the wed. In addition to these many assets and quality services, this apartment also has a double motorized garage to park your vehicles in complete safety. Don't wait any longer to enjoy this idyllic living environment in an environment close to shops and ...

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



andélim
SELECTION IMMOBILIERE

andélim
SELECTION IMMOBILIERE